

令和2年8月6日

あいの実園だより



梅雨明けの晴天に心弾む季節になり、例年であれば一泊旅行や納涼祭が開催され園内も活気付く頃ですが、終息の気配のないコロナ禍のため中止を余儀なくされました。

県内の感染者が100名を超え、日本各地の介護施設でもクラスターが発生し、まだまだ長い闘いとなりそうです。

利用者の皆様は、テレビでコロナ感染の報道を見ながらかつてない緊急事態に理解を示され、外食や外泊の制限にも「コロナだからねー」と不満を漏らすこともなく励ましあって生活していらっしゃいます。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

先だってハガキでお知らせした通り、宮崎県内での新型コロナウイルスの広まりを受け、**外泊や外出、面会などの規制**を行います。

その他、今月よりドライブの機会を増やし園内での密集を避けたり、対面での食事をしない等の対策をしております。ドライブはマイクロバスを利用し車外に降りることはありません。

現在取り組んでいる手洗いや手指消毒、検温などを引き続き徹底して行ってまいります。

お盆の帰省を楽しみにされていたご家族の方もいらっしゃると思いますが、利用者様の安全を第一に思ったご協力をお願いいたします。

8月の行事予定

8月25日に健康づくり協会様による利用者の健康診断を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの影響により10月に延期となりました。
また、外部から招く機能回復訓練や散髪なども一度取りやめます。

令和2年7月のヒヤリハット報告

- ・粗暴未遂 … ゴミ箱を振り回す
- ・転 倒 … イスから滑り落ちる
- ・負 傷 … 他利用者とはつかり転倒し腕にケガ
- ・粗 暴 … 他利用者を叩く

令和2年7月の事故報告

- ・特にありませんでした。

令和2年7月の苦情・相談報告

- ・特にありませんでした。

